

いちばん
づくり課

初の3市町連携イベント開催！

県境鉄道サミット



意見交換の様子

11月23日、八銚自治振興センターで、芸備線・木次線沿線の庄原市・奥出雲町・新見市が連携し「県境鉄道サミット」を開催しました。

この「県境鉄道サミット」は、利用促進に向けた機運を高めるとともに、地域間交流の推進と両線の知名度向上を図り、乗車人員の増加に寄与することを目的に初めて実施しました。

寒気の影響で、寒風の下での開催となりましたが、地域内外から多くの人が参加しました。

体育館では、沿線3市町の事例発表として、奥出雲町での利用促進事例や、庄原市、新見市の利用促進の取り組みプランなどを紹介しました。その後、西城町神楽愛好会と西城紫水高校神楽部が、見事な神楽の



そばの食べ比べを楽しむ参加者



神楽の上演（八重垣の能）

舞を披露し、来場者を楽しませていました。

グラウンドでは、「そば」が3市町共通の特産品であることから、それぞれが振る舞われました。また、各地の特産品も販売され、多くの人々が秋の一日を楽しみました。

市は今後も引き続き、芸備線・木次線につながる関係市町や団体と連携し、利用促進策に取り組んでいきます。

生涯
学習課

オリンピック金メダリストによる水泳指導

レベルアップスポーツ教室「水泳教室」

10月16日、西城温水プール水夢でレベルアップスポーツ教室を開催しました。今回は、小学生を対象に、リオデジャネイロオリンピック金メダリストであり、庄原市スポーツ大使の金藤理絵さんを講師に迎え、水泳教室が行われました。

当日は、最初に開校式が行われ、金藤さんから「楽しんで泳ぐことが一番大事だけど、泳ぐときは泳ぐ、聞くときは聞くといったルールをしっかり守りましょう」とあいさつがありました。

その後、児童は金藤さんと準備体操を行い、会話を楽しみながら、練習を行いました。教室の中で金藤さんは「日々努力し、継続した結果が金メダルという形になりました。みんなもすぐに諦めるのではなく、努力を継続してスポーツや勉強に取り組んでほしい」と話しました。

泳ぎ方を教わった児童は、泳げなかった人が泳げるようになったり、以前より早く泳げるようになったり、実りある1日となりました。

参加した児童は「早く泳げるようにもつと練習します」とうれしそうに話しました。



金藤さんと練習している様子

使っていない物ありませんか？

買い取ります!!
金・銀・プラチナ



切手・テレカ・商品券・贈答品・カメラ・時計・楽器・古銭・ジュエリー・ブランドバッグ
買い取り特典満載！いろんなもの何でもお持ちください。ご来店が難しいお客様、お電話1本で買取に伺います！

お店は三次駅前です！

JCB商品券1,000円→**950円**で買取り
切手(シート)額面の**70%**で買取り
切手(バラ)額面の**60%**で買取り
テレホンカード(50度)**280円**で買取り



◆◆◆ 恵比寿屋本店

古物商許可番号 第721010025389号
TEL.0824-53-1217
営業時間 / 10:00~17:00 (定休/日曜日)
三次市十日市東1-1-3

